

SAINT-MAURICE-DE-LIGNON

Des kilomètres et du soutien contre la maladie de Parkinson

Fabrice Furnon



Simon Cremieux-Alcan propose le café Simon une fois par mois le jeudi soir pour les travailleurs atteints de Parkinson. Il était accompagné de son épouse Gaëlle. Photo Fabrice Furnon

Ils étaient un tout petit peu moins d'une cinquantaine adhérents de France Parkinson à vouloir franchir la passerelle himalayenne qui permet de relier Grazac à Saint-Maurice-de-Lignon.

Le rendez-vous était fixé sur la commune de Grazac, en début d'après-midi. Le temps n'était pas idéal, mais il a permis une cinquante de marcheurs, adhérents ou soutien de l'antenne locale de France Parkinson, de rallier Grazac depuis Saint-Maurice-de-Lignon via la passerelle himalayenne.

Parmi les participants, il y avait les époux Grégoire. Ici, c'est Jeanine qui accompagne son mari Jean-Pierre comme elle nous l'explique. « Mon mari et moi avons travaillé sur Paris, avant de revenir en 2008 au Puy-en-Velay. Et en 2019, Jean-Pierre a été diagnostiqué Parkinson. Il vit avec une forme sévère, ne marchant plus aujourd'hui. On a trouvé les coordonnées du comité local 43 de

France Parkinson à l'hôpital Emile-Roux. Grâce à cette association, on a accès des ateliers lectures, des séances d'arts-thérapies et une fois par mois un psychologue pour les aidants. C'est pour soutenir cette association que nous sommes là. »

Les organisateurs ont pu compter sur le soutien d'associations pour fournir les joëlettes et les accompagnateurs (Handi Cap Évasion Loire et l'APAJH 43 du Puy-en-Velay).

Présent également, Pierre Cournaud était satisfait. « L'idée de la passerelle a été excellente. Cela correspondait à l'importance qu'ont le sport et les activités physiques pour combattre la maladie. »

Pour plus d'informations par mail Comite43@franceparkinson.fr. Renseignements au 07.64.45.65.04.